

Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng Laksanakan Shalat Subuh Berjamaah dan Dialog Aspirasi Warga

Indramayu - INDRAMAYU.JOURNALIST.ID

Jul 31, 2023 - 08:21



Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng Laksanakan Shalat Subuh Berjamaah dan Dialog Aspirasi Warga

Indramayu - Anggota Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, melaksanakan kegiatan yang mempererat hubungan

antara kepolisian dengan masyarakat, dengan Shalat Subuh berjamaah dan dialog aspirasi warga di Masjid Nurul Hidayah Desa Singakerta, Kecamatan Krangkeng, Kabupaten Indramayu, Senin (31/07/2023).

Dalam kesempatan tersebut, Anggota Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas yang penting bagi keselamatan dan ketentraman di wilayah.

Kegiatan dimulai pada pagi buta, di mana Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng bergabung dengan jemaah masjid untuk melaksanakan Shalat Subuh berjamaah.

Kehadiran petugas kepolisian dalam kegiatan keagamaan ini menunjukkan semangat harmoni dan kebersamaan antara polisi dan masyarakat.

Setelah selesai melaksanakan ibadah, digelar dialog aspirasi warga di masjid. Anggota Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng memberikan sambutan hangat dan mengapresiasi partisipasi aktif warga dalam menjaga situasi kamtibmas di desa tersebut.

Beberapa pesan Kamtibmas yang disampaikan oleh Anggota Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng mengajak masyarakat untuk aktif membantu Kepolisian dalam rangka memelihara Kamtibmas.

“Keterlibatan aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban merupakan kunci utama untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat,” kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Tarno.

Selain itu Bhabinkamtibmas juga menghimbau kepada masyarakat untuk berhati-hati memarkirkan sepeda motornya dan selalu gunakan kunci ganda.

“Pencurian kendaraan bermotor masih menjadi ancaman di beberapa wilayah. Oleh karena itu, penting bagi warga untuk selalu memarkirkan kendaraan dengan benar dan menggunakan kunci ganda agar dapat mengurangi risiko pencurian,” ucap IPTU Tarno.

Bhabinkamtibmas juga menghimbau kepada masyarakat agar melaporkan kepada petugas Kepolisian apabila terjadi gangguan kamtibmas di lingkungan sekitarnya.

“Kerjasama dan informasi dari masyarakat sangat berarti dalam menangani gangguan kamtibmas secara cepat dan tepat,” tambahnya.

Kapolsek Krangkeng juga menegaskan bahwa Polsek Krangkeng selalu terbuka untuk menerima aspirasi dan keluhan masyarakat. Dengan adanya dialog ini, diharapkan bisa terjalin komunikasi yang baik antara masyarakat dan kepolisian, sehingga masalah keamanan dan ketertiban dapat ditangani dengan lebih efektif.

Di akhir dialog, warga menyampaikan apresiasi dan rasa terima kasih atas kehadiran Bhabinkamtibmas dan Kapolsek serta dedikasi mereka dalam menjaga keamanan di wilayah Desa Singakerta.

Semua pihak berharap kegiatan semacam ini dapat rutin dilaksanakan untuk memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan

yang aman dan kondusif.